
科博达技术股份有限公司 

关于 2021 年半年度业绩说明会召开情况的总结报告 

科博达技术股份有限公司（以下简称“公司”、“科博达”）已于 2021 年 8 月

31 日下午 14:00~15:00 通过上海证券交易所 “上证 e 互动 ”网络平台

（sns.sseinfo.com）“上证 e 访谈”栏目召开了公司 2021 年半年度业绩说明会。关

于本次业绩说明会的召开事项，公司已于 2021 年 8 月 24 日在指定信息披露媒体

以及上海证券交易所网站披露了《关于召开 2021 年半年度业绩说明会的预告公

告》（公告编号：2021-027）。现将本次说明会的有关事项报告如下： 

一、本次说明会召开情况 

2021 年 8 月 31 日，公司董事长兼总裁柯桂华先生、董事会秘书裴振东先生、

财务负责人朱迎春女士、首席技术专家于之训先生出席了本次业绩说明会。公司

就投资者关心的公司经营业绩、发展规划等事项与投资者进行沟通交流，在信息

披露允许的范围内就投资者普遍关注的问题进行了回答。 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司的回复情况 

公司说明会上就投资者关心的问题给予了回答，主要问题及答复整理如下： 

问题 1：公司 LED 控制器中三代和二代产品销售占比？ 

回复：投资者您好，公司主光源控制器产品切换较快。2020 年度，三代产品

LLP 和二代产品 LHC 的比例约为 7:3；2021 年第一季度，销售比例约为 8:2；

2021 年上半年度，销售比例约为 8.2:1.8。 

问题 2：宝马尾灯控制器、福特大灯控制器、雷诺大灯控制器今年几月可以

正式批量生产？正式批产后是逐渐上量还是每月供货量基本平稳？预计生命周

期内产量分别多少万只？ 

回复：投资者您好，宝马尾灯控制器、福特大灯控制器、雷诺大灯控制器项

目，目前均已开始小批量生产，客户的部分车型上已经开始配装，预计后续销量

会根据客户配装车型产量和车型增加逐渐提升。 

上述项目初步预计生命周期内产量分别约为 2000 万只、700 万只、260 万

只，但最终产量由客户配装车型实际销售情况决定。 



问题 3：今年上半年新增定点项目的数量以及预估的销量均小于去年同期，

请说明原因？ 

回复：投资者您好，某段时间内新增定点项目以及预估销量多少，受到我们

目标客户这段时间发包项目数量以及预估销量多少、公司愿意参与客户发包项目

多少等多重因素影响，不同时间段起伏很大，不具有可比性，作比较的意义也不

大。 

问题 4：AGS 产品的单价约多少？公司目前的市占率为多少？ 

回复：投资者您好，AGS 总成产品价格视装配车辆类型不同。目前，乘用车

200~400 元，商用车 700~800 元。关于产品市占率，公司目前尚无相关统计数据。 

问题 5：公司股权激励情况，会考虑新的激励吗？ 

回复：投资者您好，公司在上市前已实施股权激励，现有大部分核心骨干员

工已经包括在该次股权激励范围内。未来公司也会根据实际需要，积极考虑完善

现有的或制定新的激励措施。 

问题 6：请问公司尾灯控制器的售价大约多少区间？ 

回复：投资者您好！不同的客户和不同的项目，价格差异较大。价格有 100

元左右的，也有 200 元以上的。谢谢！ 

问题 7：请问公司是否有尝试成为特斯拉的供应商？与特斯拉合作的难点主

要在哪里？ 

回复：投资者您好！我们和特斯拉签署了保密协议，相关情况不便透露。谢

谢！ 

问题 8： AGS 产品从签订定点合同，到最终产能释放，一般需要多久？是

和灯控产品一样平均 2-3 年吗？ 

回复：投资者您好！是的，一般 2-3 年。谢谢！ 

问题 9：今年下半年，整体线上 sop 产能是否可以满产？总体出货量是否可

以超过上半年？ 

回复：投资者您好！产能释放情况取决于客户当期的实际需求，下半年出货

情况受各种外部因素影响，难以准确预测。谢谢！ 



问题 10：您好，请问公司是否有市值管理部门或者相关职能？最近一段时

间贵公司的股票下跌比例较大，大部分投资者都产生了较大比例的亏损。贵公司

业绩与发展趋势向好，想问下公司是否有相关的部门来管理市值，避免股票大幅

波动，以避免打击投资者了信心？ 

回复：投资者您好，公司管理层始终重视和关注公司在资本市场的表现。二

级市场股价受多重因素影响，公司管理层的首要任务是努力做好经营并坚持规范

运作，确保公司业绩得到持续优化提升。谢谢！ 

问题 11：之前公司交流会上有提到域控制器，请问该产品什么时候可以签订

定点协议和量产？ 

回复：投资者您好！公司目前已获得比亚迪若干车型底盘域控制器项目定点，

预计 2023 年量产。谢谢！ 

问题 12：近一年，汽车芯片紧缺，上半年大众系因此产销量下滑明显。想了

解下，贵公司对下半年行业芯片紧缺如何看待？是否还会因此造成大众系产量降

低，从而影响公司下半年的营收？预计汽车芯片短缺对公司营收造成的影响会有

多大？谢谢！ 

回复：投资者您好！芯片短缺目前对公司正常生产经营影响不大。谢谢！ 

问题 13：请问贵公司什么时候去特斯拉签订的保密协议？ 

回复：投资者您好，感谢您对公司的关注！ 

问题 14：贵公司对于新定点项目的公告较少，上市以来仅在财报中出现过 3

次，而其他很多汽配公司的相关公告则比较密集，所以今后能否在不影响保密协

议的情况下多些相关的公告？ 

回复：投资者您好，感谢您的建议！ 

问题 15：域控制器的技术比较复杂，请问该产品的价格区间约为多少？ 

回复：投资者您好，不同客户、不同项目的产品价格差异较大，谢谢！ 

本次业绩说明会具体情况详见上海证券交易所“上证 e 互动”网络平台

（sns.sseinfo.com）“上证 e 访谈”栏目。 

本次说明会在投资者积极参与和配合下圆满结束，公司对长期以来关心和支



持公司发展并积极提出建议的投资者表示衷心的感谢！我们也将继续努力，回报

各位投资者的支持及厚爱，后续我们将保持良好的沟通渠道，欢迎广大投资者通

过各种形式与我们保持交流和联络。 

 

科博达技术股份有限公司 

2021 年 8 月 31 日 

 

 


